



Dejan en suspenso protocolo de búsqueda en Jalisco

En suspenso quedó el lanzamiento del nuevo protocolo de seguridad en la búsqueda de fosas clandestinas tras la reunión de ayer en Palacio entre funcionarios del Gobierno de Jalisco y líderes de 13 colectivos de búsqueda.

En la junta, familiares de personas desaparecidas y los funcionarios encargados de investigar y buscar a sus parientes ausentes se sentaron en cuatro mesas para contar sus experiencias en campo y hablar de los procesos antes, durante y después de un hallazgo.

El Gobierno de Jalisco comunicó que lo que los colectivos expusieron se convertirá en "insumo" para elaborar el protocolo de seguridad.

<https://www.mural.com.mx/dejan-en-suspenso-protocolo-de-busqueda-en-jalisco/ar2646838>